

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2004



### Pistolenschützen vom SV Hagen-Unterberg verbessern den Kreisrekord

Bereits der sechste Kreisrekord wurde bei den laufenden KK-Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen aufgestellt. In der Pistolendisziplin .44 Mag. sorgte die 1. Mannschaft des SV Hagen-Unterberg mit 1097 Ringen für die neue Bestmarke, gefolgt von den Hagener Bürgerschützen (930) und Unterberg II (918).

In der Einzelwertung siegte Wolfgang Luczak (376) vor Friedhelm Röhl (363) und Thorsten Petermann (358/alle Unterberg).

In der Disziplin .357 Mag. setzte sich Unterberg I (1074 Ringe) vor Unterberg II (1047) und den Hagener Bürgerschützen (932) durch. Die Einzelwertung gewann Andreas

Strunkeit (363) vor Wolfgang Luczak (363) und Uwe Arnswald (359/alle Unterberg).

Weiter gehen die Kreismeisterschaften am kommenden Samstag um 10 Uhr mit der Gewehrdisziplin Sportgewehr aufgelegt und Sonntag, 10 Uhr, mit der Disziplin KK Sportgewehr (liegend, stehend, kneidend). Beide Meister-

schaften finden im KK-Schießsportzentrum Wehringhausen statt.

Unser Bild zeigt Kreissportleiter Uwe Arnswald sowie Dagobert Gülland und Jost Rinckleff von der Kreissportkommission, die den erfolgreichen Pistolensportlern zu ihren guten Leistungen gratulieren.

Foto: Rüdiger Schmithüsen

2004-11-22 – WP